

En pasado sábado 17 llegó a su fin, en la ciudad de Lobos, la octava edición de las Olimpíadas de la Cuenca del Salado.

Fueron tres jornadas donde la ciudad recibió a las catorce delegaciones provenientes de Roque Pérez, Cañuelas, Navarro, General Las Heras, San Miguel del Monte, Saladillo, General Alvear, General Belgrano, Las Flores, Brandsen, Luján, Mercedes y Chivilcoy y el anfitrión, compitiendo unos 3.000 deportistas, brindándole el brillo a un encuentro que cada año supera la cantidad de participantes.

Pasadas las 18:00 hs., mientras algunas competencias estaban por finalizar, el público se fue acercando a la plaza 1810, la que, luego de transcurridos algunos minutos, estaba colmada de vecinos y de quienes fueron a acompañar a las delegaciones de toda la zona.

Dentro del entusiasmo, palmas y la alegría de los participantes que contagió a todos, la ceremonia de clausura se inició con la proyección de un video, donde se mostró una síntesis de los diversos escenarios que tuvieron como protagonistas a los deportistas en sus distintas disciplinas.

Luego hubo reconocimientos, entre ellos, la entrega de un presente a la delegación que le puso alegría y entusiasmo al desfile inaugural, recayendo de manera indudable en los deportistas de Cañuelas. Los directores de deportes participantes recibieron también un presente. Una mención que tuvo el respaldo unánime de todos, fue la de quienes colaboraron de manera permanente desde esta área municipal, ellos estuvieron en todo.

Más tarde comenzó la entrega de medallas de las disciplinas intervinientes, donde cada delegación festejó y celebró la obtención de cada uno de los galardones obtenidos en representación de cada ciudad.

## Final para las Olimpíadas de la Cuenca del Salado

Escrito por Administrador

Domingo, 18 de Abril de 2010 00:00

---

El momento esperado por todos los presentes fue cuando el intendente de Las Flores, Jorge Jerenés, le entregó a su par Gustavo Sobrero, la copa ganadora perteneciente a las octavas Olimpíadas Regionales del Salado, dentro de una euforia y felicidad de los vecinos lobenses reunidos en la plaza.

Las posiciones finales tuvieron como ganador a Lobos con 44 puntos, 2º Las Flores con 32, 3º Saladillo con 24, 4º Cañuelas con 24, 5º Lujan con 17, 6º Navarro con 15, 7º Roque Pérez con 13, 8º General Alvear con 11, 9º General Las Heras con 10, 11º General Belgrano con 10, 12º Mercedes con 7, 13º Chivilcoy con 6 y 14º Brandsen con 3 puntos. Cabe señalar que Saladillo, obtiene el tercer puesto al lograr mayor cantidad de primeros puestos en las disciplinas en que participó.

Para finalizar, en un enorme escenario instalado sobre la calle frente a la municipalidad, actuó La Mississippi, una banda de rock reconocida por sus actuaciones en el país, donde todos se sumaron a los temas interpretados en un prolongado recital.